

第4回かぜくも教室を 開催しました！



12月8日（木）に本校高等部3年生の保護者の方1名を講師にお迎えして、「先輩お母さんの話を聞こう」をテーマに、かぜくも教室を実施しました。未就学のお子さんを持つ保護者の方11名が参加されました。

今回は、「小学校入学前」「就学の頃」「小学校以降」など、節目節目の様子や悩んだことなどをお話しいただき、その後、参加された方からの質問を頂きました。参加された保護者の方からは「就学する際の決め手は何か。」や「幼稚園の先生との関わり方はどうしたらよいか。」などの質問があがり、その一つ一つに丁寧に答えていただきました。

明るく和やかにお話していただき、参加されたお母さんたちも話をしたいことが盛りだくさんで時間が足りないくらいでした。「一つ一つの行動には意味がある」と先輩お母さんから頂いた一言は参加された保護者の方にとって、とても力強く、説得力のあるものだったようです。短い時間ではありましたが、有意義な時間を過ごすことができました。



先輩お母さんからしか聞けない話があり、とても参考になりました。他の方のいろいろな不安や悩みなども聞けて、自分だけじゃないと少し安心し、前向きになれました。

どう接してよいか分からなかったことが聞けて良かったです。



話を聞いて、これから子どもと楽しい時間を作っていこうと思いました。先輩ママの話聞く機会がないので、発見があった時間でした。

今だけでなく、先のことも考えて子どもに接してみようと思いました。

一人で悩まず、関わってくれる人と共有して悩みを解消し、子育てを楽しめるようになっていけそうな気がしました。先輩お母さんのようになれるよう頑張りたいです。

将来に希望がもてました。

